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学校運営協議会によ る 評価（ 協議会の委員の意見等）  

  

・ 社会の縮図が学校である よ う に、 いじ めが０ になる 事は無いと 思う が、 先生方の真剣な

想いや取組みには、 本当に感謝の思いである 。  

今後と も 、 大き い小さ いに限ら ず、 手を差し 伸べていただければと 切に願う 。 思春期の 

一番難し い年頃の子供たちだと は思う が、 望まし い人間関係を形成し 、 心温かい生徒の育

成を学校と 家庭で協力し て育んでいき たい。  

 

・ 教育目標に向かって生徒の心と 体、 ま た、 I CTの活用で個別な学びの実現と 学力の向上

に向かい、 努力し ている と 思う 。 また、 教職員が働き やすく 教育環境の整備充実に計ら っ

ている こ と が伺える 。  

 

・ 学校運営協議委員だけでは、 学校・ 地域の協働を進める 上で不十分である 。 学校と 地域

と の交流の機会を別途設ける 必要がある 。 そのためには、 地域と の交流の場を設ける 必要

がある 。 委員はその企画・ 運営に協力でき る 。  

 

・ アンケート をと って、 生徒の実態を把握し 、「 自己肯定感」 を高める 取組はよ いと 思

う 。 推進・ 向上・ 育成・ 充実を具現化する 方策や具体的取り 組みを明確化にする と よ い。  

 

・ 令和４ 年度「 東浦和中学校の生活について」 の頭髪の部分において生徒自身に判断さ せ

る 取組について、 生徒自身に判断さ せる こ と は良い事だと 思う が、 生徒本人と 教師側の落

ち着く 基準を意思統一さ せる 事が必要になる と 思う 。 一度、 生徒会で議論し てみてはどう

か。  
 
 
学校運営協議会によ る 評価を受けた学校の対応 
 
・ 学校生活全般においては、 生徒が望ま し い人間関係を形成し 、 心温かい環境の中で生活
が送れる よ う 、 教職員一丸と なって取り 組んでいく 。  
・ 学習に関し ては、「 自ら 進んで学ぼう と する 意欲」 が高めら れる よ う 、 I CTも 取り 入れ
ながら 魅力ある 授業の工夫・ 改善に努めていく 。  
・ 今年度に引き 続き 、 生徒、 教職員の整合性のある アンケート を毎学期末に行い、 生徒の
自己肯定感を高めら れる 指導を検証し 、 学習面・ 生活面の随所に取り 入れていく 。  
・ コ ミ ュ ニティ ・ スク ールにおいては、 今後地域と の交流の場を設け、 協働し ていける 体
制を図っていく 。                     

校長氏名 遠 藤 浩 之      
 


